
                                               Eybens le 17 Septembre 2022 

 

PV n° 3  COMITE DIRECTEUR 

Réunion du 12.09.2022 

    

Élus présents : Marie-Carmen Vieira, Thierry Placette, Béatrice Perrier, Jonathan Perot, Carole 

Malosse, Gaëlle Ratahiry, Emmanuel Juchereau. 

Excusés : Mickaël Batard, Bertand Gaillat, Auriane Oliveira, Arthur Devrot. 

Assistent : Laurent Greuil, Audrey Gustin 

 

Ordre du Jour  

 Fonctionnement du comité directeur ; projets et priorités politiques ; 

 Calendriers prévisionnels : stages CDE (déclinaison du projet politique), encadrement, stages 

de formation d'arbitres. 

 Les volleyades 2023 : 

- mise à disposition des salariés du comité  

- élu référent  

 Les sections sportives 

 Conseil départemental de l'Isère : Team Isère handi et soirée Isère fier de ses sportifs  

 Convivialité/Identité : permanences "café du comité", repas de Noël, dotation textile, 

       Statuts et docs officiels. 

Modifications statutaires obligatoires 

Questions diverses : prépa AG, etc. 

1- Fonctionnement du Comité Directeur : 

 

a. Discussion sur les rôles des présidents de commissions.  Faut-il clarifier les fonctions 

des élus et des salariés au sein des commissions ?  Doit-on se calquer sur les mêmes 

attributions qu’au sein de  la ligue ? 

           Points de vigilance ne pas se reposer totalement sur les salariés, rédiger un vadémécum, sont  

des pistes évoquées. 

            b .Les priorités du Comité Directeur et les modifications à venir : 

Le projet global sur les priorités du Comité est à redéfinir, Laurent nous soumet le règlement du 

comité de l’Isère déjà existant.  Les différentes commissions en referont la lecture et soumettront leurs 



modifications s’il y a lieu. La mise en commun et discussion se fera lors de la prochaine réunion du 

comité le lundi 10 Octobre à 18h30. 

Mike va s’impliquer davantage dans les entrainements avec le Comité lors des stages et donc il devra 

se retirer du secrétariat du Comité. Nous ferons un appel à candidats lors de l’AG du 17 Septembre 

2022. 

Arthur Drevot devra candidater à l’AG et remplir un formulaire et se faire connaitre par les clubs. 

la commission communication fait le point sur les flyers  et va le remettre à jour afin de le renvoyer 

aux clubs. 

Carole et Emmanuel se proposent de retravailler dessus pour les communiquer au plus tôt. 

2. Les calendriers prévisionels et évènements 2023 

a. Les calendriers 

Laurent à communiqué en amont de la réunion : 

- le bilan des clubs pour des propositions et les remarques pour la saison.  

- Le planning provisoire des compétitions départementales,  

- l’ordre du jour de la journée d’information après l’AG,  

- ainsi que la feuille de route de cette journée à venir du samedi 17 Septembre à St 

Egrève. 

b. Les Stages :  

                  -  Se poser la question si les primo arrivants ne sont pas pris au CRE en garçons basculent  

sur les stages comité. Solution de facilité pour la Ligue. Fort potentiel mais pas très technique. 

               - Laurent précise qu’en règle générale on sent si le jeune va rester au CDE ou pas. A discuter 

à L’Assemblée Générale. 

             - Emmanuel relance le thème des Maxi volleyades et de la pertinence de se lancer dans cette 

compétition pour laquelle nous n’avons pas d’informations. Gaëlle se charge de contacter François de 

Tschudy pour avoir des éléments de réponses.  

3. Les Volleyades 2023: 

Fin juin nous recevions Pierre Vouillot, De Tuschudy , Philippe Marta avec Laurent et Audrey. 

On savait que la ligue devait  recevoir les Volleyades M12Filles et M13 Garçons les  27/28/29 Mai 

2023. Vichy était sollicité mais la ligue était en attente de réponse. Depuis 3 jours nous avons pris 

connaissance que finalement Grenoble serait la ville où se déroulerait cet évènement. 

La  question de la mise à disposition des techniciens de la ligue est débattue et plus précisément celle 

de François Deroux qui intervient sur la sélection M13 au CD38. 

Le  CD 38 souhaite qu’il y ait équité entre tous les CD de la région, en effet si la ligue à comme mot 

d’ordre de mobiliser tous les techniciens sur l’organisation des Volleyades, cela sous entend qu’aucun 

technicien ligue ne sera disponible pour coacher les équipes qualifiées des différents CD.  



Autre souhait évoqué et approuvé d’un commun accord obtenir une wild card pour le CD afin de créer 

l’émulation attendue et mobiliser les licenciés et les clubs du département.  

Il est nécessaire de clarifier par écrit cette mise à disposition et d’avoir une réunion avec la ligue.  

François Deroux est le référent ligue pour les Volleyades. 

4- Les sections sportives scolaires 

Le projet de performance sur le collège et lycée a été redéfini par la Ligue. 

La ligue va se désengager progressivement des sections sportives Lycée pour se concentrer sur les 

sections sportives Collège. 

 La réunion UNSS à laquelle Thierry et Audrey ont participé, a permis d’en donner la structure: 

 -Pour une ouverture en 2023 de ces sections sportives collège les établissements doivent déposer leur 

dossier au plus tard le 28 Septembre 2022. 

- Le collège de Fontaine Jules Vallés qui a pour contact Aurélien Lapierre semble intéressé. 

- Le contact à la ligue pour ces projets est François Deroux. 

Audrey et Laurent se penchent sur le sujet de la reprise de la section sportive du Lycée des Eaux 

Claires par le Comité, ils en feront l’étude et nous soumettrons leurs propositions le 14 Octobre.  

La commission technique s’est réunie. 

5. Conseil Départemental de l’Isère. 

Team Isère Damien Roger continue avec cette subvention  

Soirée «  Isère Fier de ses Champions »  aura lieu le 4 Octobre ( Gaëlle se propose d’y assister) 

6.Questions diverses : 

 Dotation textile :Audrey a fait le point sur les jeux de maillots ; il ya 2 ans nous avions doté les filles 

M12 donc maintenant au tour des garçons 2 jeux de maillot (12) et des techniciens + les adjoints. 

Audrey a fait une sélection couleur, forme, faut il envisager des polos pour les techniciens / Une veste 

à la vente pour les parents. Un devis sera proposé à la prochaine réunion. 

Programme des stages (les dates / les encadrants ) et discussion sur les groupes. 

Envoyer un mail aux clubs pour informer les entraineurs. 

                                                                                                           Le Secrétaire    Marika Vieira 

 


